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初めての合唱コンクールの責任者に選ばれて、責任者としてみんなをまとめ、一つの目標に向かって進んで

いけるようにコンクールまでの練習に取り組んできました。最初、私は自分が何をしたらよいのかわからずマ

ニュアル通りに動いて周りの意見に合わせている状態でした。しかし、先生からのアドバイスや提案を聞いて、

自分たちの歌が上手になってきたことを実感し始めたとき、コンクールを成功させるために自分にどんな事

ができるのかを考えて、計画を立てるようになりました。そのおかげなのかもしれませんが、だんだんみんな

が一つにまとまってきたので、とても嬉しかったです。この合唱コンクールを通して、自分から動き、みんな

を引っ張っていけるようになれたと思います。この経験を生かしてこれからの学校生活でも一生懸命みんな

のために動いていきたいです。                           （１組 百海さん） 

 

 

合唱コンクールを終えて感じたことはまとめる大変さです。はじめて誰かの前に立って指示したりすること

を経験したので上手くいかなかったこともたくさんあったけれど、練習してきた中で一番いい歌を本番で歌

えたのでよかったです。これからこの経験をいかしいろんなことにチャレンジしていきたいです。 

（２組 池上さん） 

 

 

最初は誰も合唱責任者の立候補に手を挙げなくて自分が渋々手を挙げた事に始まり、舞台に立ってスピー

チや全体の指揮を取らないといけない事に正直手を挙げた事を後悔していたが、実際にコンクールを終えた

達成感から、「合唱責任者になって良かった。」という気持ちが持てて良かった。    （３組 野﨑さん） 

 

 

責任者として練習内容を考えたりみんなをまとめたり、これまでにあまりやってこなかったことだけどし

っかりとパートリーダーやクラスのみんなが協力してくれたおかげで責任者としての取り組みができて良か

ったです。責任者としてみんなをまとめたり、みんなに指示を出したりという事ができるようになったの

で、会長としてもこれらのことを学校生活で活かしていきたいと思います。       （４組 宮﨑さん） 

 

 

目標決め、スピーチ、練習を進める、一日のふりかえりを書くなどの仕事があって、会長のときよりもやる

ことが多くてとても大変な期間だったと感じます。練習ではすぐふざける人がいて進めるのが難しかったし、

目標とかふりかえりとか何言えばいいのかわからなくて苦労しました。途中からはパートリーダーも積極的

に練習を進めてくれてとても助かりました。こんなにも生徒だけで進めることは経験したことがなくて、リー

ダーとして過ごすことの大きな成長につながったと思います。 スピーチは話す内容が曖昧なところがあって、

最初お辞儀をするのも忘れてしまいました。なんでも完璧だと思えるくらいにしておくこと、協力することの

大切さを学び、学校生活でも活かしたいと思いました。                （５組 田邉さん） 

 

Rhythm―リズム― 



 

協力することと、最後まで諦めないことが大事なことなんだなと思いました。 なぜそう思ったかというと、

自分たちは緊張でいつものように歌えないときもあったけど、自分たちより普段の練習から協力できている

クラスは練習と同じような素晴らしい合唱になっていたからです。でも、中間発表や直前リハーサルであまり

いい歌にならなくても、最後まで諦めずに練習を頑張ったらすごく成長したので諦めないことは続けていこ

うと思いました。だから、授業や部活で最後まで粘り強く取り組んだり、行事などがあるときは、一人だけで

頑張ったり、人任せにしたりせず、みんなで協力していきたいと思いました。     （６組 木村さん） 

合唱コンクールを終えて、より一層仲が深まったと思います。そのために練習はクラスの皆と一緒に真面目

に取り組んできました。そして、皆と一緒にすることの楽しさ、嬉しさをとても感じました。その感性を他の

行事にも活かして全力で取り組みたいです。 （７組 西野さん）

最初の練習は声が小さかったり、ふざけながら練習をしたりしている人がいて不安でいっぱいだったけれ

ど、練習を重ねていくうちにクラスみんなの「金賞取るぞ！」という気持ちがだんだん大きくなっていき、そ

こから曲の盛り上がる部分に注目して声の強弱について考えたり、声の大きさを考えたりしながら練習に取

り組んできました。また、中間発表やリハーサルでは緊張して声が小さくなりがちだったけれど、本番では今

までで一番の合唱ができたと感じられたので良かったです。運動会や合唱コンクールで身につけた団結力を

これからの学校生活などでも活かしていきたいと思いました。 （８組 美谷さん） 

各クラス合唱学級目標 

責任者のみなさん、クラ

スをリードし続けてくれ

て、ありがとう。 


